

PARDEM Info : actu, analyse, programme

Le 1er septembre 2023

PARDEM Info N°78



Qui a mis fin à la souveraineté de l'Ukraine ?

Nous diffusons une série de 8 articles de Fabrice Garniron, consacrés à la guerre en Ukraine, parue sur le site Réseau International (<https://reseauinternational.net/qui-a-mis-fin-a-la-souverainete-de-lukraine-1/>).

L'auteur a publié plusieurs articles sur les conflits yougoslaves (Néa Estia, Balkans-Infos, Bastille-République-Nations (devenue Ruptures) et dans Le Monde diplomatique ainsi que le livre "Quand LE MONDE ...", décryptage approfondi du discours médiatique sur la 1ère guerre de l'OTAN dans l'Union européenne. Son analyse sur le "conflit en ukraine" est à lire avec attention.

On ne peut guère douter de l'efficacité d'une propagande quand ceux qui la critiquent semblent être eux-mêmes sous son emprise. Depuis le début de la guerre en Ukraine en effet, il n'est pas rare de voir ceux qui se distancient peu ou prou de la désinformation médiatique antirusse se retrouver néanmoins aux côtés des contempteurs médiatiques de la Russie pour affirmer que le 24 février 2022, cette dernière aurait violée la souveraineté de l'Ukraine. Si cette formule est ressassée comme une évidence, se pose pourtant la question de savoir si à cette date l'Ukraine était effectivement un État souverain, autrement dit un État n'étant pas soumis au contrôle d'un autre État.

[Lire la suite](#)



BlackRock, la 3e puissance mondiale

Article paru sur le site de l'agence de presse Pressenza

<https://www.pressenza.com/fr/2023/08/blackrock-la-3a-puissance-mondiale/>

Lorsque nous parlons de l'Ukraine, nous pensons immédiatement à la guerre, aux vies déchirées par les bombes, aux hommes enrôlés de force, des adolescents aux personnes âgées, et, en définitive, à un État défaillant incapable de générer du bien-être et un développement évolutif pour ses citoyens.

Mais ne nous y trompons pas, ce n'est pas le cas de tous les Ukrainiens. Il existe une élite corrompue qui accumule des richesses en profitant de la situation. Cette élite, représentée aujourd'hui par le régime de Volodymyr Zelensky, est totalement étrangère aux intérêts nationaux.

[Lire la suite](#)

Adhérez

Faites un don

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

